

## **Die Harry-Bäcker in Hannover unterstützen Special Olympics**

Für die Teilnehmer des Medientages kaum zu übersehen (und die Kostproben treffen hoffentlich Ihren Geschmack): Die Harry-Brot GmbH unterstützt die Special Olympics Hannover 2016. Der Medientag bildet sichtbar den Rahmen zum Auftakt für eine Aktion, die wenige Tage später in Hannover starten wird.

Ab dem 25. April werden drei Aktionsbrote der Großbäckerei Harry (Chia-Brot, Roggenzwilling und Vollkorn-Igel) mit einer Banderole im Special Olympics Hannover 2016 Design gekennzeichnet und in den REWE-Filialen Hannovers frischgebacken an den Backstationen verkauft. Vom 25. April bis zum 10. Juni 2016 gehen für jedes verkaufte Chia-Brot, Roggenzwilling und Vollkorn-Igel 50 Cent an Special Olympics Deutschland e.V. .

Die Harry-Brot GmbH ist führend im deutschen Brot- und Backwarenmarkt. Bereits seit 1929 gibt es die Harry-Bäcker in Hannover. Seit 1965 hat die Großbäckerei ihren Standort in Hannover-Bornum und ist einer von insgesamt neun Produktionsstandorten des Unternehmens in Deutschland.

Mit seinem Sortiment von geschnittenen und verpackten Vollkorn- und Mischbroten, Toast/Sandwich und Produkten zum Fertigbacken wurde Harry zur beliebtesten Brotmarke in Deutschland. Seit langem liefern die Harry-Bäcker aber auch Brote und Brötchen, die erst in den Backstationen des Lebensmittelhandels fertiggebacken werden und den Kunden oft noch ofenwarm zur Selbstbedienung angeboten werden.

Seit jeher steht der Name Harry für Qualität und Frische und die Verwendung von Rohstoffen erster Güte. So trägt das Chia-Brot im Rahmen einer ausgewogenen, abwechslungsreichen Ernährung beispielsweise mit Eiweiß, Ballaststoffen, Vitaminen und Mineralstoffen zu vitalen Körperfunktionen bei und der Roggenzwilling punktet mit einem Roggenanteil von 42%. Die Harry-Bäcker in Hannover freuen sich, als Projekt-Förderer das große Sportereignis in Hannover zu unterstützen.

Premium Partner

 **WÜRTH**

 **ABB**

 **s.Oliver**

Ausrichter

 **HAN  
NOV  
ER**